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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和２年１月２４日（金）  午前１０時００分 開会 

                午前１１時２０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  中村 髙志 職務代理 

大森きよ子 委 員  望月 正人 委 員 

秋山 悦彦 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司  生涯学習課長  深澤 千秋 

  教育施設整備統括監 渡辺 成昭  学校給食ｾﾝﾀｰ準備室長 大久保公生 

  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 三好  健  社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和元年１２月２７日から令和２年１月２４日までの事務事業について報告 

 【報告の要旨】 

(1) 富士川町成人式について           1 月 4 日ますほ文化ホール、  

成人者 180 人の内、137 名出席 

(2) ことばの教室共同設置協議会総会について   1 月 9 日峡南５町教育長出席、 

                        町内 36 名が通級、継続は 33 名 

(3)やまなみ教室について             1 月 9 日臨時教育長会を開催、 

                令和２年度より南部町を除く峡南 4 町で共同設置 

(4) スキー・スノーボード教室の開催について   1 月 19 日白樺 2in1 24 人参加 

 (5) 各種大会について              県バドミントン、弓道大会ほか 

                      税についての作文・標語の入選作品 

 

  委   員  文部科学大臣優秀教職員表彰は、県内で何人くらいが受章するのか。 

  事 務 局  峡南地区では、１人だけの受章であるが、１０人前後ではないか。 

   

  【委員了知】 
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７ 会議に付した議案 

（1）第２次富士川町学校規模適正化基本方針について 

議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  基本方針とパブリックコメントの経過について説明する。 

  事 務 局  パブリックコメントにより、意見が出てきた場合は、この委員会で

その内容を検討し、基本方針に反映させるかどうかを議論して頂く

予定でいたが、意見がなかったので、教育委員会で出した基本方針

の内容で決定することでよろしいか意見を伺いたい。 

  委   員  パブリックコメントによる意見が出てこなかったのは、意見がなか

ったのか、この基本方針を見ていないのか。 

  事 務 局  町の広報と HP によりパブリックコメントを実施している周知は行

った。また、懇話会での要望により小中学生すべての保護者に対し、

基本方針（案）について学校を通じて渡してある。その後、各学校

や委員会に問合せは無かった。保育所への保護者についても、パブ

リックコメントを実施している案内をお知らせした。 

  委   員  今回の内容は基本方針なので、統合の場所や時期が示されれば意見

がでてくるのではないか。 

  議   長  この件について他に意見がありますか。 

  事 務 局  この件は、総合教育会議から始まったものであるので、町長への報

告を兼ねて町長と教育委員の皆様との意見交換を行いたいと考え

ている。 

  事 務 局  本日が最終日であるが、パブリックコメントによる意見が出てこな

かった場合は、この基本方針（案）の案をとったものを基本方針と

したい。 

  議   長  それぞれの委員からの意見が無いようであれば、今定例会をもって

案をとり、基本方針を決定することでよろしいか。 

  各 委 員  異議なし。 

 

(2)富士川町立図書館管理運営計画について 

議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局   計画の概要と、前回の教育委員会で検討した変更点について説明す

る。 

  議   長  今回出された計画については、前回の教育委員会の中で出された意

見を踏まえて修正を行った。改めてこの計画について、何か意見が

ありますか。また、今後、町長への報告があるのであれば、学校規

模適正化基本方針と一緒に報告することでよろしいか。 

  事 務 局  今後、町長にはこの計画内容を報告するが、一緒に報告しても差し

支えないと思う。 

 議   長  管理運営計画について、他に意見が無いようでしたら、このとおり

計画を決定してよろしいか。 
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  各 委 員  異議なし。 

 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

  なし 

 

９ 議事の概要 

  なし 

 

10 協議事項 

（1）舟運資料館の整備について 

議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  資料について説明する。資料館として活用が考えられる町内にある

いくつかの施設について意見を伺いたい。 

  議   長  建物の耐震性を考えると、築年数が短い塩の華が望ましいと思う。

舟運については鰍沢だけでなく、規模は小さいが青柳町と黒沢の３

カ所であったことを町民に伝えていくことを考えると、資料館は必

要だと思うし、図書館に資料のすべてを展示する方がよいとの意見

もあるが、図書館の性質上すべてを展示することには無理がある。 

  委   員  ㈱ふじかわが、あと３年間の利用契約があると聞いている。この契

約のことが解決するのであれば、塩の華の施設が適当と思われる。 

  委   員  できれば図書館に近いところに資料館があれば理想だと思われるが、

歩いて移動できる範囲であれば問題ないと思う。 

  委   員  ここの教育文化会館を資料館として使う方がよいとの意見も聞く。 

  委   員  ここの施設の利用もよいと思うが、塩の華では車を利用せざるを得

ない。 

  議   長  ここも１つの候補ではあるが、古い建物なので改修が必要となるの

ではないだろうか。 

  委   員  図書館の近くになれば便利だと思うし、既存建物の活用を考えると

塩の華でもよいと思う。㈱ふじかわでも塩の華の経営は大変だと思

えるが。 

  委   員  図書館から離れれば立ち寄るかどうか疑問に思う。 

  事 務 局  車で通りながら寄ることもあるだろうが、目的を持って舟運資料を

見学に来ることが多いと思われるので、図書館から離れていても利

用はあると考えられる。児童生徒については、スクールバスを活用

してもらうことを考えている。 

  事 務 局  本日発行される「議会広報」に、１２月定例会一般質問の概要が掲

載されますが、議会議員が質問に挙げた資料館の掲載部分において、

候補施設に挙がっている塩の華の写真が載っていることについて、

決定事項で掲載したものではありませんのでご了承ください。 
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  議   長  図書館の近くを模索しながら、既存施設の活用を考えていくことで

よろしいのではないか。施設については、次回以降も検討課題とし

ます。他に意見が無いようでしたら次に進みます。 

 

11 報告事項の概要 

（1）学校給食センター調理等業務委託について 

議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  臨時議会へ提出する債務負担行為の内容について説明する。 

  議   長  いつ頃に決定するのか。 

  事 務 局  来週２７日の臨時議会での可決後、業者選定の準備行為を行います。

提出された資料を基に３月下旬に選定し、４月の中ごろまでには業

者を決定したいと考えている。 

  議   長  幾つの業者が参加してくるのか。 

  事 務 局  町の指名入札参加資格のある業者で、選定条件を満たすところは最

大で６社を予想している。 

  議   長  業者決定には、安心で安全な給食が提供できる業者を決めてもらえ

ればよいと思う。 

 【委員了知】 

 

12 その他 

(1) 第 8 回富士川町スポーツ・レクリエーション祭について 

  議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  資料により説明する。 

 

(2) 学校スクールサポート（ボランティア制度）について 

  議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  資料により説明する。 

  議   長  このような制度があればよいとの声を聞く。いつから募集するのか。 

  事 務 局  ３月配布の町広報でお知らせして、４月以降からの募集を予定して

いる。 

  委   員  募集手続きを簡単にしてほしい。学校側も気を遣うことが多いと思

うが、募集してきた人たちには、先生のお手伝いをする程度の気持

ちをもって活動してほしいと思う。 

  事 務 局  見守りをする活動（児童生徒の登下校）も既にあるので、さらに広

がってもらえればよいと思う。 

  委   員  部活動で行っていることを聞くが。 

  事 務 局  県内では、この部分について無償ではないスタッフの派遣事業があ

り、当町でも活用している。 

  委   員  ボランティアを派遣する内容によって、長い時間のものもあるのか。 

  事 務 局  その内容にもよるが、短時間のものが多いのではないか。 
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  委   員  申込や派遣の調整は教育委員会で行うのか。直接学校が頼めるよう

になると事務局もよいのではないか。 

  事 務 局  教育総務課で行う。軌道に乗ってきたところで検討する。 

  【委員了知】 

 

(3)会計年度任用職員について 

  議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  資料により説明する。 

 

  【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

(1) 令和元年度末 教員人事異動作業日程について 

  議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  資料により説明する。 

  【委員了知】 

 

(2) 山梨県市町村教育委員会連合会 令和２年度定期総会・春季研修会について 

  議   長  事務局から説明を求める。 

  事 務 局  資料により説明する。 

  議   長  この日は峡南地域教育推進連絡協議会の第２回理事会と重なるの

で、日程の調整をして欲しい。 

  事 務 局  春季研修会は変えられないので、教育事務所と調整をして報告する。 

  【委員了知】 

 

14 議決事項  

  なし 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  なし 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 2 月 25 日（火）午前 10 時 

 

会議録署名 

 

教 育 長                

 

 



- 6 - 

署名委員                

 

 

署名委員                






































